



EL MEDICO Y "TULIO". El médico Rolando Elias Julián Belloso (izquierda) y Miguel Angel Amaya Villalobos, conocido como "Julián", ambos consignados al Juzgado 4o. de lo Penal de San Salvador sindicados en actividades guerrilleras. El doctor Julián atendió a un guerrillero herido y "Tulio" participó en la muerte de doña Elsa Jordán de Mejía y lesiones en el ingeniero Angel Mejía Villalta, según la investigación de la Guardia.

### Médico Relata Odisea con un Guerrillero Agónico

Relato de cómo atendió a un guerrillero herido, salvándole la vida, hizo a la Guardia el Dr. Rolando Elias Julián Belloso, quien además confesó tener conexiones con la agrupación subversiva llamada "Ejército Revolucionario del Pueblo". Roger Alberto Blandino Nerio, quien tomó parte en el asalto contra la familia del Ingeniero Angel Mejía Villalta, la noche del 2, resultó —según las investigaciones de la Guardia— con un balazo cerca del corazón. Compañeros suyos que participaron en el asalto, lo condujeron a la clínica del Dr. Julián Belloso, quien reside en Aguilares. La lesión había provocado

hemorragia interna y externa al guerrillero, lo cual —de acuerdo con lo que dijo el Dr. Julián— merecía atención clínica inmediata. Fue así que el propio médico subió en su automóvil a Blandino Nerio y lo condujo primero a centros asistenciales de Santa Tecla, en donde no lo pudo dejar. Luego, trató de hacerlo en San Salvador y tampoco logró. Después, cambiando el nombre del lesionado por el de Juan Antonio López Martínez, pudo asilarlo en el Hospital de San Miguel. El médico afirmó que el paciente era hijo de Juan Antonio López y Hortensia Martínez y originario del cantón El

—Favor pase a la Pág. 60.

### Buscan Incrementar Intercambio Comercial con República de Corea

La Cámara de Comercio de Corea ha comunicado a la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador que el 23 de septiembre llegará a nuestro país una misión económica de hombres de negocios. Los objetivos de la misión son: 1). Continuar gestiones relacionadas con el Comité de Cooperación Económica El Salvador-Corea, que desea ampliar su esfera de acción a los demás países centroamericanos; 2). Estudiar negocios de alta significación económica y posibilidades de in-

versión de capital coreano en nuevas industrias salvadoreñas; 3). Promover la importación de algunos productos de Corea, incluyendo hilazas tejidos, materiales de construcción, barcos para pesca, carga de combustible y otros; 4). O analizar posibilidades de comprar algunos productos salvadoreños, principalmente agrícolas. Entre los integrantes de la misión figuran: señor Wan-son Tae, Presidente de la Cámara de

—Favor pase a la Pág. 25.

### 100 Mil Perros en San Salvador Dicen Inspectores de Salud Pública

Aproximadamente cien mil perros hay en San Salvador, lo que constituye un serio problema tanto para los habitantes como para Salud Pública, declaró el señor Adán Mena Arévalo, Jefe de Inspectores de la Campaña de Control Antirrábico.

El Jefe de Inspectores dice que no es cierto que cuando se pide la colaboración de las alcaldías para las campañas de eliminación de perros, se dé bocado a los animales que se encuentran dentro de sus casas. Aunque estén en la puerta de una residencia, siempre se respeta el perro. Además se le comunica al dueño de que lo lleve a vacunar, para evitar de que se enferme del moquillo o de la rabia; que cuando lo lleve a lugares en

—Favor pase a la Pág. 21.

Resolución de FARO en Sonsonate:

# Piden Derogación de Ley Agraria

La derogación de las leyes del ISTA y de la Ley de Transformación Agraria, fue uno de los puntos principales que se acordaron ayer en la concentración de FARO en Sonsonate, según se informó.

Desde temprano de la mañana comenzaron a llegar miembros de la entidad, y varios miles de agricultores, comerciantes y público en general, quienes se colocaron en diversos sitios, esperando oír a oradores que desde antemano fueron escogidos para el acto y otros que improvisaron allí mismo.

Tras horas de escuchar con atención a los oradores, la masiva concentración se mantuvo en sus puestos aun bajo la lluvia que al mediodía comenzó a caer.

Fue consenso unánime la exigencia de que el Gobierno de la República inicie el diálogo con los representantes de los sectores productivos del país. Agricultores, ganaderos, comerciantes, empresarios, industriales y trabajadores de todos los estratos accudieron al llamamiento que hizo el Frente Agropecuario de la Región Occidental, formado para apoyar a F.A.R.O. de la Región Oriental, que es la zona más afectada por el Primer Proyecto Agrario.

#### INTERVENCION DE EX-GOBERNADOR

Entre los primeros oradores

#### INSA Participará en Celebración de la Independencia

SANTA ANA. El Bachillerato en Comercio y Administración del Instituto Nacional de Santa Ana (INSA), tomará parte activa en la celebración de la emancipación política, el próximo 14 según lo informaron miembros de la Comisión Organizadora. Los actos se iniciarán a las 6 de la tarde en la fecha indicada y finalizarán a la una de la madrugada del 15.

El programa a desarrollarse es: a). Llegada de la Antorcha de

—Favor pase a la Pág. 25.

estuvo don Nazario Salaverria Mathies, quien recién ha renunciado del cargo de Gobernador del Departamento de Sonsonate. Dijo que su renuncia obedecía a que no quería seguir sumisamente ante un Gobierno que lleva al país a la ruina.

El doctor Sidney Mazzini, hablando también por Sonsonate, recordó que el 4 de diciembre de 1975, el Presidente Molina dijo a una reunión de la Comunidad Campesina Salvadoreña: "Quiero anunciarles que en 1976 vamos a entregar las tierras del Gobierno a

las cooperativas de campesinos". Entonces preguntó a la concurrencia si Molina había cumplido ese ofrecimiento, excitándolo a que lo haga así y "que deje en paz a los propietarios particulares".

Se refirió así mismo, calificándolo como "una bomba" a un proyecto de decreto para reformar la ley del IVU a fin de llevar a cabo la transformación urbana; Previno con esto que no sólo los propietarios de tierras rurales serán afectados, sino también los de

—Favor pase a la Pág. 34.

### San Salvador Sólo con 40% de Agua Potable Dice Ing. Imbers

Únicamente de un cuarenta por ciento de la demanda de agua potable en San Salvador se está cubriendo en la zona metropolitana, aseguró el ingeniero Jaime Imbers de la Zona Metropolitana de dicha institución, por lo que hizo un urgente llamado a la ciudadanía para hacer un uso racional del agua.

Recordó Imbers que muchas personas utilizan el agua para lavar el auto casi todos los días,regar más de la cuenta los jardines y, además, "hasta para que los ni-

ños jueguen". El desperdicio de este líquido repercute en otras zonas, donde por cuestiones de la impemencia les pueda llegar menos agua que a otras zonas.

Reconoció los esfuerzos que hace ANDA para solucionar el problema trayendo agua de otros lugares distantes de San Salvador y recordó asimismo la información que proporcionara EL DIARIO DE HOY el sábado pasado, de los proyectos de traer agua del Lago de Ilopango. Las inversiones son

—Favor pase a la Pág. 25.

### Preparan "Noche de Locos" para Recaudar Fondos en Suchitoto

Alumnos y Personal Docente de todas las escuelas de Suchitoto preparan la "Noche de Locos" para el 15 de septiembre en el Parque San Martín.

El objeto es —según dijeron organizadores— que lleguen mayor número de turistas para que Suchitoto se vaya vislumbrando como una ciudad turística, ya que su economía ha sido seriamente dañada por el embalse del Cerrón Grande. Para ello —dicen— han preparado un bonito programa entre los que figura la inauguración de "El Galeote Vikingo" q' es una embarcación de cincuenta pasajeros y luego a un paseo al dique de la Presa del Cerrón Grande que conforma al

Lago Suchitlán, para recaudar fondos.

Asimismo, se espera que a la mencionada fiesta asistan varios grupos musicales de distintos rumbos del país para que le dé mayor realce.

También recomiendan los organizadores, que los visitantes tomen la carretera San Martín-Suchitoto (por la carretera hacia Oriente).

El día 15 un gran desfile recorrerá las principales calles de la ciudad para honrar a los Próceres de la Independencia. Entre los grupos que estarán animando la proyectada fiesta son "Dimensión Oro", "Los Golden Brothers", "Los fantásticos de la fonomímica" y otros.



EX-PRIMERA DAMA.— Doña Marina Uriarte de Sánchez Hernández asistió a la reunión del Frente Agropecuario de la Región Occidental (F.A.R.O.), ayer en Sonsonate, y al invitarle a hablar ante la grandiosa concentración dijo solamente: "Creo que mi presencia aquí es más elocuente que cualquier declaración". Estaba acompañada de su hija Arely de Green. (Foto de Morales).